

El 29 de Octubre del año 2025 a las 18:10 hs con la apertura por parte de la presidenta del consejo Sra. Micaela Inés Toledo Prieto, se lleva a cabo la reunión presencial del Consejo Consultivo Comunal, plenario mensual, en Coronel Diaz 2120, Salón blanco de la Comuna 14, procediéndose conforme al orden del día establecido, de la siguiente forma: la Sra Micaela Inés Toledo Prieto hace la presentación y apertura de la reunión plenaria, con el siguiente orden del día

1. Designación de 3 (tres) vecinos, que estuvieron presentes en el plenario de Septiembre 2025 para la firma del acta correspondiente a ese plenario, previa lectura de la misma

## 2. Informe de comisiones

### Propiedad horizontal

Informa Julio Mosquera que la charla abierta de Octubre fue sobre mediación y la dio Susana Pérez con gran convocatoria.

La ultima charla del año va a ser abierta para consultas generales sobre propiedad horizontal sin contestar asuntos particulares. La charla es abierta y puede asistir cualquiera, no necesitan tener domicilio en la comuna 14.

Luego de esta charla la comisión realizara un receso hasta marzo 2026, situación que se repite todos los años.

### Comisión de Salud y Adultos Mayores

Informa Alejandro Pérez que realizaron una visita al CESAC 26 para conocer a su nueva directora, la Dra. Karina Plaza. La misma le comentó que su gestión va a buscar consolidar la extensión del horario de atención que hoy es de 8 a 20hrs, ya que a partir de las 17hrs no tiene la concurrencia adecuada creyendo que esto se debe a falta de difusión y de prestaciones brindadas por la institución. Le informó también que el ministro de salud se comprometió a la construcción de cuatro consultorios que estarían ubicados entre la nueva plaza Marruecos y el CESAC.

En el CESAC hoy atienden médicos clínicos, pediatras, odontología tienen una farmacia para que quienes se atienden ahí y realizan talleres de memoria para adultos mayores entre otras cosas.

De acá a fin de año visitaran a la subsecretaría del área encargada de dirigir los tres CESAC de la comuna para levantarle los reclamos y situaciones observadas en todas las visitas realizadas en el año.

### Ambiente y Espacio Público

Informa Ignacio Roldan que se reunieron el 2do miércoles del mes, la misma se concentró en el proyecto del Parque del Maldonado. Se coordino también una

primera reunión, independiente de la reunión mensual de la comisión, sobre el tema a la que asistieron Silvia Sánchez, Ricardo Castañeda, Ernesto y estuvieron presente los comuneros María Carreira, Jonathan Rosas y Ramiro Ricci además Mariela Casal Coordinadora de Participación Ciudadana y la arquitecta de la comuna Natali Jullier. El objetivo de la reunión fue hablar de distintas ideas. Se va a realizar una segunda reunión propuesta por Jonathan Rosas, la idea es hacer una reunión por mes para seguir trabajando en el tema.

Además, informa que se logró coordinar realizar una visita al Playón Ferroviario abierta a todos los vecinos.

#### Seguridad:

Informa Lucía Carew que se realizó el festejo del día del niño que había sido postergado en Plaza Armenia. Concurrieron bomberos, motos de policía de la ciudad y un valet ucraniano. Se terminó con la participación de la brigada de perros.

#### Comisión de Cultura

Derechos Humanos: No hubo informe

Juventud: No hubo informe

Educación: No hubo informe

Acción social: No hubo informe

3. Candidatos para la nueva comisión coordinadora del consejo consultivo se presentaron: 1. Walther Cárdenas 2. Eduardo Luna 3. Ignacio Roldán 4. Bernabé Sarmiento 5. Alejandro Pérez 6. Julio Mosquera 7. Daniel Iudica 8. Agustín Galván 9. Lucía Carew 10. Silvia Sánchez

Finalmente a las 19:00 hs la Sra. Micaela Inés Toledo Prieto dio por finalizada la reunión plenaria, agradeciendo la presencia y el interés de los vecinos que sistieron por su ordenada y activa participación

Handwritten signatures in black ink. On the left, the signature "M. S. Sánchez" is written vertically, with "SAM" underneath. To the right, there is a larger, more fluid signature that appears to be "Micaela Inés Toledo Prieto".